

BAB V

REFLEKSI DIRI

Mengikuti kegiatan MSIB Batch 3 di PT Dicoding Akademi Indonesia ini merupakan suatu hal yang menyenangkan. Pada masa sekarang seseorang akan berkembang seluruh kemampuan serta bakat yang dimiliki tidak hanya di dalam kampus saja akan tetapi bisa melakukannya diluar kampus. Mahasiswa di perkuliahan mendapatkan keilmuan atau kompetensi yang didapat selama menjalani masa Pendidikan untuk kelak dunia kerja secara langsung terlebih mahasiswa akan memiliki nilai plus dalam mengikuti kegiatan pengalaman diluar kampus. Mahasiswa yang mengikuti program dari kemendikbudristek akan mendapat banyak sekali ilmu yang di dapatkan. Selain ilmu *Hardskills* mahasiswa juga akan mendapatkan ilmu *Softskills* yang akan berguna nantinya pada saat memasuki dunia kerja.

Mahasiswa yang mengikuti program ini akan banyak memberikan manfaat bagi masa depan seperti memiliki rasa percaya diri, berorganisasi secara team atau kelompok yang berisi mahasiswa di seluruh Indonesia, mengetahui ilmu dari industri secara langsung. Dengan tersedianya kesempatan yang diberikan, para mahasiswa dapat mengasah dan menambah *skill* mereka untuk terjun langsung dalam mengetahui ilmu dari industri atau perusahaan yang telah bekerja sama dengan program kampus merdeka, dengan begitu mahasiswa akan mampu bersaing dengan *skill* yang telah diberikan untuk terjun di dalam dunia kerja.

Saya sendiri mengikuti studi independent di mitra PT Dicoding Akademi Indonesia mitra kampus merdeka. Di program ini saya banyak sekali mendapatkan ilmu baru dalam hal *Hardskills* dan *Softskills*. Pada *Hardskills* saya di bekali ilmu komputer yaitu untuk mealukan coding pada sebuah aplikasi android yang mana ilmu ini tidak ada sama sekali pada jurusan saya yaitu di Teknik industri. Selama mengikuti program saya banyak sekali mendapatkan ilmu baru. Selain itu saya juga dibekali dengan ilmu *Softskills* yang mana ilmu ini sangat berguna jika nantinya sudah terjun langsung pada dunia kerja.

Langkah selanjutnya adalah saya harus tetap untuk terus meningkatkan *skill* saya serta melakukan pencapaian yang terbaik yang bisa didapatkan untuk naik ke poisis yang lebih tinggi dan mempertahankannya.